

Changement de génération au Comité des actionnaires de CLAAS

Helmut Claas devient Président d'honneur du Comité des actionnaires

Harsewinkel, avril 2020. Le Comité des actionnaires de CLAAS a nommé Helmut Claas Président d'honneur. Cathrina Claas-Mühlhäuser a été élue nouvelle Présidente et prend la relève de son père.

Helmut Claas a été Président du Comité des actionnaires pendant plus de 25 ans. Durant cette période, CLAAS a renforcé sa présence internationale hors d'Europe. De nouveaux sites de production et de distribution ont été créés, entre autres en Inde, aux États-Unis, en Russie, en Chine et en Amérique du Sud. Une étape stratégique importante a eu lieu en 2003 avec la reprise du fabricant français de tracteurs Renault Agriculture.

C'est aussi durant cette période qu'a été lancé le développement de la moissonneuse-batteuse phare LEXION qui a été introduite sur le marché en 1995. Ce modèle est considéré encore aujourd'hui comme la moissonneuse-batteuse la plus moderne et la plus performante au monde et elle a été totalement rénovée en 2019. Le développement de l'ensileuse automotrice JAGUAR, avec laquelle CLAAS est devenue le leader mondial, compte elle aussi au nombre de ses réussites.

Le choix de Cathrina Claas-Mühlhäuser comme Présidente du Comité des actionnaires marque la transition vers la troisième génération. Le Comité détermine l'orientation stratégique de l'entreprise familiale et travaille en étroite relation avec la direction du groupe. Il se compose des membres externes - Christian Boehringer, Dr. Frank Dreves, Arne Lakeit, Gerd Peskes, Carl-Albrecht Bartmer et des membres de la famille - Cathrina Claas-Mühlhäuser, Dr. Patrick Claas, Volker Claas ainsi qu'Helmut Claas.

Archives de photos de presse sur le site [claas-gruppe.com](http://www.claas-gruppe.com)

Consultez nos archives de photos de presse sur Internet. De nombreuses photos sont mises gratuitement à votre disposition pour vos articles de presse. www.claas-gruppe.com > Pressebildarchiv

À propos de CLAAS

CLAAS est une entreprise familiale fondée en 1913 (www.claas-gruppe.com) qui se classe parmi les leaders mondiaux de l'équipement agricole. Cette entreprise, dont le siège principal se trouve à Harsewinkel, en Westphalie, est leader européen sur le marché des moissonneuses-batteuses. CLAAS est en outre leader mondial dans un autre grand groupe de produits, à savoir les ensileuses automotrices. L'entreprise est également très bien située au niveau mondial avec ses tracteurs, presses agricoles et machines de récolte fourragère. Sa gamme de produits englobe en outre les toutes dernières technologies informatiques destinées à l'agriculture. CLAAS emploie plus de 11 400 personnes dans le monde et a réalisé un chiffre d'affaires de 3,8 milliards d'euros au cours de l'exercice 2019.